

Großzügiges Geschenk für Senioren

Aufstehhilfe als wertvolles Geschenk für Altenheim gespendet

Die „Heimatbühne Rosenheim“ spendete im Frühjahr dieses Jahres die Einnahmen einer Aufführung des sehr erfolgreichen Stückes „Da Himme wart net“ dem Verein „Sonnenstern“, der in der Region Kinder-, Jugend- und Altenhilfe sowie im Bereich Bildung Unterstützung leistet. Diese Spende in Höhe von 800 Euro wurde deutlich aufgestockt von Zuwendungen des Pfarrgemeinderates Weihenlinden/Högling und der Kolpingsfamilie Rosenheim. Mit diesem Geld konnte die Aufstehhilfe „Sabina“ von der Reha-Technik GmbH Merzendorfer in München/Wasserburg erworben werden, wobei die Firma bei der Beschaffung preislich entgegenkam. Voll Freude und Dankbarkeit nahm die Leiterin des Altenheims „Elisabeth“ am Oberdonauweg in Rosenheim, Irmgard Stöberl, von „Sonnenstern e.V.“, vertreten durch Vorstandsmitglied Sandra Calanni, das großzügige Geschenk in einer kleinen Feier im Altenheim entgegen. Mit dabei



Sie freuen sich über das neue Gerät: Sandra Nageler, Sandra Calanni, Stefan Bürzer, Karin Barthel, Irmgard Stöberl und Regina Bartl (von links). Foto: L.Ellermayer

waren auch Sandra Nageler, ebenfalls von „Sonnenstern e.V.“, und Karin Barthel von der Heimatbühne sowie Regina Bartl vom PGR Weihenlinden/Högling. Vorgeführt wurde das wertvolle Gerät, das sowohl als Aufricht- und Hebehilfe als auch Transportmöglichkeit genutzt werden kann, durch Stefan Bürzer von der Firma Merzendorfer.

Sandra Calanni bedankte

sich bei den Spendern und zeigte sich zufrieden, dass damit Menschen geholfen werden könne, denen damit das ureigenste Grundbedürfnis, nämlich das Aufstehen, zurückgegeben werde. Sie betonte, dass sich der Verein über jede Unterstützung freue. Einzelheiten können Sie auch unter Telefon 08035/5019999 und unter www.sonnenstern.de erfahren. el